



Wildbienenbegeisterte Studierende (m/w/d) für die Kartierung von Mohnbienenestern im Landkreis Bamberg gesucht!

Interesse?

- möglich sind Praktika ab 4 Wochen Dauer
- Kartierung im Juni (Flugzeit der Mohnbiene)
- eigenes Auto von Vorteil aber kein Muss, Fahrtkosten werden erstattet
- Unterkunft in Bamberg: nach Absprache möglich

Hintergrund:

Die Mohnbiene (*Osmia papaveris*) ist eine außergewöhnliche Bienenart, die ihre Nester im Boden anlegt und mit Mohnblüten auskleidet. Im Landkreis Bamberg wurde 2007 bei einer Untersuchung des Landschaftspflegeverbandes die größte Teilpopulation der Mohnbiene in ganz Deutschland und sogar Mitteleuropa mit etwa 2000 Nestern kartiert, eine Sensation! Bamberg hat daher eine besondere Verantwortung für diese Wildbienenart, die in der Roten Liste von Bayern und Deutschland mit Kategorie 1 "**vom Aussterben bedroht**" eingestuft ist.

Der LBV möchte dieses Jahr eine Wiederholungskartierung durchführen, um den Zustand der Mohnbienenpopulation zu erfassen, mögliche Gefährdungen zu bestimmen und sich für den Schutz der Mohnbiene einzusetzen.

Kontakt:

Sophia Hochrein
LBV-Umweltstation Fuchsenwiese
in Bamberg
E-Mail: sophia.hochrein@lbv.de
Telefon: 0951/32626





Wild bee enthusiastic students (m/f/d) wanted for monitoring of poppy bee nests in the district of Bamberg!

Interested?

- possible are internships of minimum 4 weeks duration or final theses
- Monitoring: in June (flight time of the bees)
- own car is advantageous but no necessity, travel expenses will be reimbursed
- accommodation in Bamberg: possible by arrangement

Background:

The poppy bee (*Osmia papaveris*) is an unusual bee species that builds its nests in the ground and lines them with poppy flowers. In the district of Bamberg, the largest population of the poppy bee in Germany and even Central Europe was monitored in 2007 during a survey by the landscape conservation association, with around 2000 nests, a sensation! Bamberg therefore has a special responsibility for this wild bee species, which is classified as category 1 "**threatened with extinction**" in the Red List of Bavaria and Germany. This year, the LBV plans to repeat the monitoring from 2007 in order to record the status of the poppy bee population, to determine possible threats and to campaign for the protection of the poppy bee.



Contact us:

Sophia Hochrein
LBV-Umweltstation Fuchsenwiese
in Bamberg
E-Mail: sophia.hochrein@lbv.de
Phone: 0951/32626